

Viñedos y San Roque corearon: “Surco ya tiene alcalde”

Vecinos surcanos aplauden campañas médicas

Demostrando su permanente preocupación por la salud de sus vecinos, el candidato al sillón edil surcano, Juan Manuel del Mar, continúa recorriendo el distrito con sus campañas médicas semanales, en las que destacan los despistajes oftalmológicos, odontología, medida de la presión, medicina general, pediatría e inclusive acupuntura, para aliviar diversos males y prevenir enfermedades.

Al son de pintorescas arengas como “Ojo, pestaña y ceja, Juan Manuel no se deja” y “Surco ya tiene alcalde”, el último sábado 7 de agosto, el aspirante al sillón municipal recorrió las calles de Viñedos y de la Urbanización Honor y Lealtad, paralelamente a la campaña de salud, con el fin de recordarles a sus vecinos que la “L” es la letra de una debida continuidad en el gobierno local, donde aún hay importantes y trascendentales proyectos en beneficio de toda la comunidad surcana.

“Nosotros sí podemos hablar de salud porque siempre le hemos dado la prioridad que ella merece, por tal razón, ya se está terminando de construir el Hospital de la Familia (Hospital Surcano) en la avenida Los Próceres y pronto debemos tener otro nosocomio con similares características en la Av. Grau, en pleno Surco Pueblo, por el bien de miles de vecinos de escasos recursos”, reveló.

Teniendo como invitados esta vez a un grupo espontáneo de jóvenes barristas de Universitario de Deportes, Juan Manuel también se ciñó la camiseta de dicho club y enfatizó. “Hace muchos años que la Selección Peruana de Fútbol no va a un mundial. Por ello, creemos que lo que hacen falta son buenos semilleros y por tal motivo tendremos en breve un complejo deportivo de Santiago Apóstol (Las Malvinas) remodelado, con un alambrado nuevo y canchas de grass sintético, además de la remodelación del Estadio Municipal, también con grass sintético”, sostuvo.

En su caminata del domingo 8 y la respectiva campaña médica en la Urb. San Roque, Juan Manuel también detalló otros proyectos de envergadura. “Ya tenemos la autorización para un proyecto que consistirá en la remodelación de la Plaza de Armas del distrito, la misma que estará debidamente incluida ahora en el circuito turístico de Lima. Asimismo, crearemos un museo del pisco de la Hacienda San Juan Grande, aquel lugar histórico que vamos a apoyar con una adecuada mejora para incrementar los lugares turísticos de nuestra tradicional comuna”, reveló.

Finalmente, Juan Manuel también reseñó algunas obras viales importantes para solucionar el recargado tránsito en esta jurisdicción, entre otras causas, ahora por la ampliación de la avenida Primavera (trabajo de la Municipalidad Metropolitana de Lima) y la ampliación de la ruta del Tren Eléctrico (Gobierno Central). En tal sentido mencionó que mejorará las avenidas Benavides, El Polo, Tomás Marsano, Av. Casuarinas, Av. Jacarandá, Av. La Encalada, Av. El Derby (Iluminación Central), Los Próceres, Av. Manuel Olguín y la Av. Herrerillos.

Cabe señalar que en las campañas médicas también se sortean algunos regalos para los presentes y se reparte algodón dulce y golosinas para los niños. Pensando en ellos, también se ofrece un colorido show infantil y el servicio gratuito de caritas pintadas.